
Domadores de Cuba aprovechan
el tiempo de descuento
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Boxeadores cubanos entrenan en Aguascalientes

Aguascalientes, 18 may (JIT).- A las puertas puertas del programa de seis peleas que marcará su
estreno oficial en el boxeo profesional, Domadores de Cuba sumó el martes provechosa jornada de
trabajo en esta ciudad mexicana, escogida para el acontecimiento.

«Seguimos dando los últimos toques a la preparación y estamos muy concentrados en el objetivo que
nos trajo aquí», dijo a JIT el capitán Julio César La Cruz, llamado a vérselas con el noqueador
colombiano Deivis Cásseres en la división crucero.

«En la mente de todos está ofrecer buenos combates y alcanzar las victorias para que nuestro debut en
este tipo de eventos sea como deseamos», añadió el doble monarca olímpico tras una sesión que inició
con fútbol y terminó con acciones individuales en el gimnasio.

Para el bronceado del orbe Osvel Caballero, quien enfrentará al local Joshman Reyes en la categoría
súper pluma, «estos días son claves porque nos adaptamos a las condiciones de la sede, incluida la
diferencia de altura sobre el nivel del mar, y pulimos detalles».



El también titular panamericano de Lima 2019 se declaró «muy motivado, con deseos de brillar». Y
enfatizó que ello no solo es fruto de sus aspiraciones personales, «sino también para poner en alto el
nombre del boxeo cubano, del que somos representantes».

El programa está pactado para la noche del viernes en el Palenque de la Feria Nacional de San Marcos,
emblemática instalación de una urbe que al decir de Gerardo Saldívar, presidente de la empresa Golden
Ring, asume como privilegio acogerlo.

«En México estamos encantados por la oportunidad de ser los primeros en disfrutar del hermano equipo
de Cuba en su debut profesional», sostuvo el líder de la promotora que gestiona ese quehacer como
fruto de su relación contractual con la Federación Cubana de Boxeo.

«Esperemos que en lo adelante lleguen otras muchas oportunidades», indicó tras recordar que «se trata
de algo que se ha venido fraguando poco a poco, estudiado, bien pensado», a fin de que «la gente
disfrute de un boxeo de calidad».

Insistió en el propósito de hacerle saber al mundo que existen nuevos actores en este ámbito, «con
deseos y voluntad de demostrar la calidad de una escuela probada durante años». Adelantó que se
analizan opciones diversas, incluida la presencia en carteleras no ajustadas al formato por equipos.

Reiteró que la mirada está puesta no solo en las primeras figuras de la Isla, a tono con la voluntad de
ofrecer posibilidades a otras en desarrollo.
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